

Emilia

Möchte ausziehen

Eintrag erstellt am 05.12.2024



Rasse	EKH
Geschlecht	Weiblich
Kastriert	Ja
Geburtstag	2022
Haltung	Freigänger

Das bin ich

Emilia wurde gefunden und war anfangs sehr verängstigt. Wir konnten sie als Zweitkatze vermitteln, aber leider hat das Zusammenleben der beiden Katzen nicht funktioniert, Emilia hat angefangen, die vorhandene Katze zu unterdrücken. Nun sind wir also auf der Suche nach einem neuen ruhigen Zuhause für sie, diesmal ein Zuhause ohne andere Katzen.

Emilia ist immer noch recht schreckhaft, was fremde Geräusche betrifft. Sie braucht also unbedingt eine ruhige Umgebung, für Kinder ist sie deshalb eher nicht geeignet. Wenn fremde Personen das Zimmer betreten, ist sie auch meistens erst ganz schnell verschwunden. Sobald man sich aber ruhig hinsetzt, dann kommt sie inzwischen recht schnell und nimmt Kontakt auf. Sie "redet" auch ganz gerne mit ihren Menschen und freut sich über ein gemeinsames Spielchen, z. B. mit einer Fleeceangel oder mit einem Ball.

Insgesamt ist sie eine wirklich liebe und nette junge Katze. Sie ist bereits kastriert, aber wie alle Katzen braucht sie im neuen Zuhause erst einmal 3-4 Wochen Stubenarrest, damit sie sich an ihre neuen Besitzer und die neue Umgebung gewöhnen kann. Dann aber möchte sie gerne die Möglichkeit haben, auch ab und zu nach draußen zu gehen.